を迎え入れることが可能にな

最後に同窓生の皆様方の御健

りました。この「令和寮」が

入学者の増加につながるよう

かえさせていただきます。

康と御多幸を祈り、

その大嶋校長先生の入学式の 輩・後輩にあたるそうです。 と金栗さんは同じ大学の先 今年赴任された大嶋校長先生 エピソードです。ちなみに、 して描かれている金栗さんの ウンスが流れた。

の金栗四三は、

りお願いする次第です。同時

矢部高校に対する多大な

金などを通じた支援を衷心よ 部高校のご声援とともに、 の皆様におかれましては、

同窓会会長 松永秀憲

(昭和48年卒)

た金栗も、「長い道のりでし テープを切った。これに応え ムのスタジアムでゴールの 念行事への招待を受けた75歳 ウェーデン五輪委員会から記 ら55年後の1967年、ス 程を終了する。」というアナ ルムオリンピック大会の全日 れをもって第5回ストックホ 月6日5時間32分2秒3。こ 日本の金栗、ただいまゴー ストックホル 途中棄権か く言葉でした。 う」との挨拶があり、 式辞では、 が定員割れの状態です。 ているのが現状です。 さて、本校に限らず、

生4名が入寮しており、これ 動法人山都町を元気にする からは県内外から幅広く学生 がスタートしました。 があります。 います。 そんな中、 学生寮「やまと令和寮」 理事長甲斐幸哉代表のも 「特定非営利活 明るいニュース 新入学 るご援助に甘えるだけではな 学生の強化活動支援はも

ドラマ「いだてん~東京オリ

会

ンピック噺~」前編の主役と

るスピーチをしています。 ました」とのユーモアあふれ た。この間に孫が5人もでき

NHK、2019年の大河

対策をお願いしたいと思って 方の高校を盛り上げるような ぞれ地域や高校の特性を生か と一部を除いて、多くの高校 に至っては、県教委の力で地 しながら努力はしているもの にはみんなで熱い涙を流そ 少子化の波をもろに受け 事ここ 心に響 それ

たいと思っています。同窓生

らも何らかの形で資金面にお

いて矢部高校生を支えていき

びかけていましたが、

、これか

の言葉をいただきました。昨

の「同窓会だより」でも呼

力を尽くしてまいる所 展に寄与することを使命とし 生の後方支援を微力ながら推 とより、社会に貢献できる学 て輝く未来に希望を持って全 し進めるべく、 矢部高校の発

「3年後の卒業式

イン。タイム、

我々も期待して 学生寮になってほしいと願っ て地元大川町が賑わいを取り 町の活力にも寄与する います。

多くの生徒・保護者から感謝 援基金」は終了しましたが 同窓会の 「在校生支



miZuho トーク&ライブ

会長挨拶 来賓挨拶(梅田穰町長) 同窓会人会式

平成31年3月1日、卒業式に 先立ち、平成 31 年卒業生の同窓 会入会式を実施しました。

入会生を代表して、普通科A組 の坂本さんが、松永会長に向けて 入会の言葉を述べました。今年度 は、食農科学科 19名、緑科学科 7名、普通科36名が入会しまし



した。miZuho さんありがとうございました。 当日は、梅田町長をはじめ多くの来賓の皆様にもご出席い ただきました。お忙しい中ありがとうございました。

卒業後50年のつどし

の同窓生が参加し大変盛り上がりました。

昭和36年、46年、56年、 平成6年、16年の6の付く卒

業生に幹事をしていただき、恒例の同窓のつどいを平成30 年8月11日に開催しました。今回の幹事長・中村正成様 (46 年卒)を中心に準備をしていただき、当日は127人と多く

講演会では、歌手/タレントの miZuho さん (松野瑞穂・

平成19年卒)にトーク&ライブという形で出演いただきま

卒業から 50 年を迎える学年の 方々を卒業式に招待する事業も、 回で5回目を迎え、 今年は、 昭和 44年(定時制45年)卒に卒業式 に招待していただきました。

当日は、52名の参加があり、午 後の合同クラス会から参加した方も あり大変盛り上がりました。





行 矢部高校同窓会事務局 熊本県上益城郡 山都町城平 電話 (0967)72-0024

矢部高校ホームペ・

https://sh.higo.ed.jp/yabesh



母校の

ŧ

7

同

一郷の

熊 たことも 同じ道場

本出

とは

無い

0)

です

が、

本日日

新聞

0)

平成

第1年

-4月20熊

合宿等

で直

接稽

舌し

たこ

抽

域

の応援

の例としては、

中

舌してい

い

日

主

 σ たが、

朝

刊

でも紹介され

(V

、ます。

後とも御支援を

員

同

鋭

意取り組

8

が現役選手であったころ全日

縁を感じるところでもありま

山下会長とは、

まだ会長

い

人材の育成

きまし

国に発信 に参

地域を支える若 を目指すことに

もあ

ります。

地 1)

域

Ó

方 1

から

立ち上

げ

通学困難な生

一徒の受

父流をさせ

7

ただだ

た経緯

まと令

和

寮」

という学生寮を

挨拶とします

いうこともあ

り少なからず

Ñ P いま

0

法

人を立ち上げ

4

会 お で て教職

 $\vec{\sigma}$

御

活 す

罐

勝を祈念

Ш

都

町

0

勇志

願

U

ると

共に、 御健

本校同

めての

赴任となります

清ら

新 出 年

入生は46

人と 17

人の

減少

かな水の流

れを常に耳にしな

となりました。

地域

0

中学校

とともに日々の生活を送らせ

心洗われるような想

地は山

鹿

で山都の

iの 地

区

には初

したところですが、

本年度 を送り

やすひろ) ました大嶋

と申します。

出

下度末に63

人の

卒業生

高校に4

月に赴任

して参り

は本校にも影響を及ぼし在

籍

康裕

(おおしま

数は減少

傾向にあります。

昨

時に

また、

本年

度

い

ただいて



校 長 大嶋 康

0)

たびの定期異動で上益城

X

0)

伝統を誇るここ矢

いますが、

近年

-の少子化傾向

先輩諸氏もご存じのことと思

١

窓会の 皆様、 初めまし さて、 せる年がスター

なったりもしています ますけど」 同じ名前じゃ 和となり新たな時代を感じさ とうござ ることもあります。 そう 平 -成31年度、 と会話の突破口 います。 い 、なかね」 えば山 しまし 字は違 元号が令 下さんと と言わ 「あ た。 ています 包 か るところです。 わ い 時代 でら山 」括連携協定を結ばれ、 らせて 材交流等の 入れに協力を の農業につい 都町と東京農業大学が いただくこととな

昭 平 ⊤成31年 · 4 月 20 日 土 に

れ 御年齢 されて 当 林業科卒業の 坂本 時の て同 和 43 卒業生の 林業科の先生でもあ にもかかわらず参加さ 窓会が開 • いました。 45 年 • 司先生も 皆様 卒業50年を記念 46 か 教師 87歳と と御歓談を 年矢部高校 れました。 三冥利に こいう

尽きる 業 最 後に昨 生 0) 進 場面であ 年度平成 路実 え績を紹 30年度 りまし 介し 0 ま

32% また、 様々な生徒の夢 を含む公務員内定者は5人で す。 りま の 公立 率 上級学校 合格者を出して でし にし 就職は公 らした。 0) 4 て 68 た。 年 への 少人数な 20 0%でし ま 制 人 0 大学 進学は、 現実に向 率にして 自衛 (J た。 、ます。 がら、 は 官 43 【熊本県立矢部高等学校】

最も

10

歳

から柔道をしており

つって

います。

私事です

ます

が、

砥用方面から

0)

通学

少もある現状です。

そ

は大きな要因の一

つでもあり

でも生徒数の減少があること

有名な山下全日

本柔道連

連携で一

般財

団法人地域・

玉

柔道家では世

界中で

こで、 者の減

本校では、

山都町との

盟会長の生

誕の

地であるここ

育魅力化プラネッ

トフォー

L

矢部に赴任

したことは何か

画

矢部

高校の魅力を全

平成31年4月2日現在

て研

新

事業に本校も

0 所在地 0

₹861-3515 熊本県上益城郡山都町城平954番地 電話 0967(72)0024 ファクシミリ 0967(73)1030 ホームページ http://sh.higo.ed.jp/yabesh/

校

大嶋 康裕 職員 (常勤) 53人

⇒主な学校の沿革ぐ

明治29年7月8日

浜町村外6ヵ村組合立矢部実業補修学校開校(開校して124年) 平成22年4月8日

蘇陽高校との再編統合により新設矢部高等学校開校(開校して9年) 16,133名(平成31年(2019年)3月末現在) 2,931名(蘇陽高校、馬見原分校)

教育目標

S S

「通潤魂」 校訓

(豊かな心、勤労の喜び、創造の喜び、不屈の意志)

礼節を重んじる 三綱領 誠実にして 勤労を尚び 自立を目指す

創造の喜びを求め 不屈の意志を培う 人と人を、あるいは国と国を結ぶ掛け橋、新しい通潤橋と自らなるべく、 校訓「通順魂」と三綱領を磨き、その礎を高校3年間で築きあげる。

➡ 学科名及び生徒数 🖎

学科名	食農科学科			緑・林業科学科			普通科			合 計
学 年	1	2	3	1	2	3	1	2	3	百前
男	7	12	5	5	13	4	8	7	15	76
女	8	5	9	0	1	0	18	9	9	59
計	15	17	14	5	14	4	26	16	24	135

■特色ある取り組みる

◎地域との連携

スローガン: ~心通わせ 郷土(まち)を潤す 掛け橋に~「矢部高校」

- ・小中学校との連携:中学生の職場体験の受け入れ、小学生の農業体験 保育園児を招いての芋掘り、吹奏楽部の矢部中学校との合同定期演奏会 他
- ・地元の催事参加等:八朔祭参加、草花や野菜、木工品などの生産物販売 各種ボランティア活動 他
- ・地元住民との交流等:巻柿つくり実習、石橋石工体験実習他
- ・海外支援米栽培実習:平成21年度から。県下の高校では唯一。

◎プロジェクト学習(食農科学科、緑科学科)

農林業に関する課題を設定し、その課題の解決を図る学習をして専門的な知識・技術 の進化を図るとともに、問題解決農直や自発的、創造的な学習態度を育てる。 (緑科学科「木工技術を活かした被災地支援の取り組み」他)

(平成31年3月卒業生) 章 主な進路先

学:熊本大学、鹿児島大学、長崎県立大学、國學院大学、東海大学、中村学園大学、尚絅大学、 崇城大学(2名)、九州保健福祉大学(2名)、九州ルーテル大学、九州産業大学、熊 本県立大学校(4名)、中九州短期大学(3名)、尚絅大学短期大学部(2名)、福岡子 ども短期大学(2名)、九州スクールオブビジネス、熊本総合医療リハビリテー 学院、熊本デザイン専門学校、平岡調理・製菓専門学校、大原保育医療福祉専門学校 熊本校、福岡調理師専門学校、駿台観光&外語ビジネス専門学校、常磐学院、麻生リ ハビリテーション大学校、鹿児島医療技術専門学校、熊本YMCA学院、八代看護学校、 熊本歯科衛生士専門学院、熊本工業専門学校、人吉順看護学院、第一自動車大学校、 麻生建築&デザイン専門学校、大原スポーツ公務員専門学校熊本校

公務員:熊本県職員、益城町役場職員

職:三栄開発株式会社、株式会社ジェイデバイス、三ツ矢建設株式会社、矢部愛林有限会 就 社(2名)、高正、日本郵便株式会社九州支社、株式会社鮮ど市場、アイシン九州株 式会社、谷田病院、株式会社阿蘇ファームランド、株式会社ソフトビル、ヤマト運輸株式会社熊本主管支店、株式会社マルエイ、老人保健施設ライフライト矢部(2名)、 ユウベル株式会社、熊本済生会病院、浜田重工業株式会社シリコンウェハー事業部

●主な部活動等の成績 ◇ (平成30年度実績)

日 本 拳 法 部:県高校総体男子個人準優勝、全国大会ベスト16

二輪車競技部:県大会高校生クラス準優勝、九州大会優勝、全国大会優勝 送:第42回全国高等学校総合文化祭 放送・アナウンス部門出場

母校の今回 平成31年4月学科改編

分野で命を大切にする

平成31年度から

☆ **「食品製造」** を全員履修に変更

☆「農業経営」の科目履修拡大 栽培から加工、販売まで、

6次産業化に対応できる人材の育成



普通科

- 6限 or 7限+課外 (原則必修)
- 2年次からビジネス類型、進学類型に
- 課外は進学、公務員課外があります
- 模擬試験については、3年次に熊本市 内会場で複数回の受験機会設定します



林業科学科

平成31年4月から学科名を変更!!

福科学科から 本学科学科

森林を「科学」的に考察することによって 新しい「林業」を支える人材を育成します。





緑を活かし、地域社会を支える。

大学進学、公務員合格に有利!!



※2年次より分かれます(H31年度から名称変更)

感性を磨き、自己実現する場所

知性を身に付け、

木材自給率の向上と地球温暖化への対応のため林業への期待はますます高 まっています。林業関連の公務員合格、大学進学に大変有利な学科 地域に貢献できる人材の育成を目指した学科です。

都町や大学等関係機関と連携して外部講師等を有効活用した現場に応じ た授業を展開します。

【継承 肥後の石工】 【ドローンを活用した森林計画研修】

一ザー技術を活用した森林情報分析研修】【防災と林業教育】他

外からの受検者に対する通学区域の特例

は全国から牛徒を募集

入学を許可する数を募集人員の20%以内とする。

※ の県外枠の緩和。

入学を許可する数を食農科学科は募集人員の20%以内、普通科は募集人員の13%以内とする。

宮崎県西臼杵郡五ケ瀬町、西臼杵郡高千穂町、東臼杵郡椎葉村のいずれかに保護者の生活の本拠がある出願者については、

人 山都町を元気にする会

入学生の減少が続く現状を打開するべく、町民有志でつくるNPO法人 「山都町を元気にする会」が矢部高校学生寮「やまと令和寮」の運営を始 めました。

高校に隣接する高橋病院跡を改装した寮で、初年度の今年4月には町外 (五ケ瀬、宇土、あさぎり)から4人が入寮しました。全て個室で、エア コン完備の食事付きの寮費は月額5万5千円。町から1万円の家賃補助が 支給されています。同窓の皆さんも是非ご協力をお願いします。



現在の矢部高校(林業科学科ドローンで撮影)

经部言被成

窓のつどい」のご案内

令和元年8月10

通潤山荘(山都町長原 192-1)

各支部代表による総会

【同窓のつどい】

14:30~

5:00~ 交流の宴 15:30~

閉 17:30





(内訳:会費 5,000 円、矢部高校応援募金 1,000 円)

※2次会については、卒業生等で計画してください。

日:令和元年8月10日(土) 期

会 場:矢部サンバレーカントリークラブ

参加資格:同窓生

プレー代:9,000円(昼食込み)特別優待

参加料:3,000円

表彰式:競技終了後会場にて

豪華景品あり

申し込みは、当サンバレーフロントにて 先着 100 名にて締め切ります。お早めに!!

主催:矢部高等学校同窓会

後援:矢部サンバレーカントリークラブ

ゴルフ愛好会世話人代表

糸永 哲夫 西田 紘美

平成30年8月11日(土)、同 窓のつどいの2次会として本さつま やで開催。同級生63人が集まり ゲストに林業科の高島先生を招き 高校時代の話題に花が咲きました





の活動協力金に賛同いただひご一読いただき、同窓会布することにしました。ぜする卒業生全員に会報を配 同窓会では、全国で活躍 出場します。 出場します。 ために、同窓の力を合わせ存続を危ぶまれる母校のきたいと思います。 やまと令和寮 役生も多方面で活躍しから生徒を募集しま 輪車競技部や日 病院跡に開設 付学科に改編7年度から緑



昭和43年、45年、46年卒の林業科の同窓生が集まり、通 潤山荘にて合同クラス会を開催しました。高校時代にお世話に なった元林業科教諭の坂本一司先生、来賓に、山都町長梅田様、 矢部高同窓会松永会長、矢部高大島校長を招待しました。遠く は東京八丈島で活躍する同窓生など20人が出席し、矢部高校 の思い出話で大変盛り上がりました。

矢部高校同窓会運営 公式SNSのご紹介

公式 Facebook



公式 Twitter



LINE 公式アカウント



公式 Instagram





公式 YouTube



